

El pintor Luis Pinilla estrena su muestra de pintura “Punta, línea, color” en el Espai d'Art Contemporani la Barbera

El pintor y profesor de dibujo afincado en Villajoyosa expone un conjunto de obras basadas en formas geométricas y combinación de colores hasta el 24 de noviembre.

Dos colecciones de treinta y dos cuadros, divididos en dos conjuntos de dieciséis cuadros, que cada uno transmite un orden horizontal y vertical, conforman la muestra del pintor Luis Pinilla. Las obras que forman la exposición están pintadas con tintas planas y basadas en líneas, formas y colores, que presentan guiños a concepciones de otros autores abstractos. Pinilla, profesor de dibujo ya jubilado, plasma su juego con las matemáticas en la disposición de elementos con formas geométricas básicas, cuyas líneas proceden de la superposición de un elemento del cuadro sobre otro y de la incidencia de la luz, por lo que las delimitaciones formales se verán modificadas en el momento en que la obra cambie de lugar. La exposición ha sido inaugurada esta mañana en el Espai d'Art Contemporani La Barbera y se podrá visitar hasta el 24 de noviembre.

Noticia publicada el 05 de Octubre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Cultura.

